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RANA Ivancich di Assisi,
il 14 novembre potrebbe es-
serci una svolta. Svincoli e

sottopassi di Santa Maria degli
Angeli, nessun problema proget-
tuale.
Sulla vicenda del dissesto idrogeo-
logico della zona est di Assisi,
l’amministrazione municipale ri-
badisce che su tale problema il Co-
mune è competente solo perchè la
frana è nel suo territorio; di fatto,
però, il ‘soggetto’ dell’opera è l’ex
Provveditorato alle Opere Pubbli-
che, ente che ha predisposto il pro-
getto, fatto l’appalto, consegnati e
seguiti i lavori; lavori, in questo
periodo, fermi. “Il Comune — si
afferma in una nota — si è sem-
pre fatto parte diligente nel segui-
re la conoscenza dello stato
dell’opera. L’ex Provveditorato
ha rescisso il contratto con la dit-
ta che aveva ricevuto l’appalto. Co-
me amministrazione abbiamo as-
sunto, come sempre, informazio-

ni e saputo che il 14 novembre
prossimo si dovrebbe riunire il
Comitato tecnico
dell’ex Provveditora-
to per approvare lo
stato di consistenza
dei lavori ed autoriz-
zare gli uffici a pre-
disporre una nuova
gara per l’esecuzione dei dreni,
opera ancora mancante”. Per gli
svincoli, sottopassi e connessioni
con la viabilità locale di Santa Ma-
ria degli Angeli — e relativi ritar-

di sottolineati in queste ore dal
consigliere comunale Antonio

Lunghi — il Comu-
ne ricorda che i lavo-
ri sono stati conse-
gnati dall’Anas nel
maggio 2007 alla dit-
ta vincitrice l’appal-
to e che il termine di

consegna degli stessi è previsto a
maggio del 2009. “L’Anas sostie-
ne che l’interruzione dei lavori
sia dovuta a lavori non previsti e
imprevedibili in precedenza nel

progetto — sottolinea il sindaco
Claudio Ricci (nella foto) eviden-
ziando che non si tratta di ritardi
delComune —. La stessa ha ri-
chiesto a Roma ulteriori finanzia-
menti per l’esproprio delle aree.
Comunque, per quello che è a co-
noscenza del Comune di Assisi —
aggiunge il primo cittadino —,
l’Anas di Perugia sta redigendo
una perizia e, sentita telefonica-
mente, ha comunicato che appe-
na possibile ci comunicheranno
la ripresa dei lavori (riteniamo in
novembre)”. Non si ritengono
fondate, infine, le osservazioni,
sempre di Lunghi, su eventuali
difficoltà nel predisporre il proget-
to esecutivo della rotonda nelle vi-
cinanze della fonderia Tacconi; il
progetto compete all’Anas che,
nel rispetto delle richieste
dell’azienda, non dovrà comun-
que pregiudicare lo scorrimento
della viabilità.

M.B.

— MAGIONE —

GLI AGENTI della Polstrada di Castiglione del Lago hanno denunciato all’auto-
rità giudiziaria E.B., albanese di 35 anni, protagonista di una serie di bravate saba-
to notte. Secondo la ricostruzione degli agenti, l’albanese ha rubato ad un conna-
zionale a Passignano, dove è residente, una Ford Fiesta, creando un contatto con
i fili sotto lo sterzo. Dopo qualche «sgommata», a Magione l’extracomunitario ha
sbandato ed è andato fuori strada nel centro di Montecolognola. Un poliziotto in
borghese si è avvicinato a lui, ricevendo insulti e calci, dopo una tentata fuga. Nel
frattempo la Polstrada è giunta sul posto. E. B., carpentiere edile, è stato trovato
in possesso di una patente albanese falsificata, subito inviata alla Scientifica per
accertamenti sulla provenienza dello stesso documento. La patente italiana gli
era stata ritirata nel 2006 perchè sorpreso alla guida sotto l’effetto di stupefacen-
ti (non si è voluto sottoporre alle visite di controllo e non gli è stata ancora
restituita). Le denunce riguardano dunque la violenza e resistenza a pubblico uffi-
ciale, il furto dell’auto e l’evidente stato d’ebbrezza, accertato all’ospedale poichè
l’albanese, anche in questo caso, si è rifiutato di sottoporsi all’«alcol test».

NON CI SONO problemi di
rapporti tra le sezioni degli Isti-
tuti Ragioneria e Professionale
che condividono da quest’anno
la struttura dell’ex ospizio Gion-
tella. Replicano così i dirigenti
scolastici dei due istituti supe-
riori all’articolo pubblicato ve-
nerdì scorso in cui si dava con-
to del dibattito e della mozione
approvata all’unanimità dal Con-
siglio comunale. “La coabitazio-
ne — scrivono i dirigenti San-
dra Spigarelli, del Commerciale
'Bonghi', e Carlo Menichini, del
‘Marco Polo’ di Assisi-Bastia —
tra le scuole non sta ponendo al-
cun problema di relazione né
tra dirigenti, né tra docenti, né
tra studenti. Anche senza consi-
derare che c’è un ascensore
perfettamente funzionante – ag-
giungono i due presidi – e che
altri aspetti tecnici avrebbero bi-
sogno di essere trattati in ma-
niera più precisa, vogliamo affer-
mare con forza che lo spirito
che anima le due scuole è quel-
lo di collaborazione e supporto
reciproco sotto ogni aspetto”.
Fin qui la precisazione, ma è op-
portuno ricordare che la mozio-
ne presentata dal capogruppo
delle ‘Civiche’ Rosella Aristei e
approvata dal Consiglio unani-
me, chiede al sindaco di pro-
muovere incontri per risolvere
i problemi strutturali della sede
scolastica. Inoltre, proprio ve-
nerdì scorso una delegazione di
studenti si è recata in Provincia
per sollecitare l’attivazione di
un numero telefonico, anche
per il funzionamento di internet
nei laboratori informatici, e in-
terventi che garantiscano una
più equa distribuzione di aule.

m.s.
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